



- www.arbeitsschutz-schulen-nds.de - Fachbezogene Themen - Chemie - Gefährdungsbeurteilung - Augenschutz

PSA - Augenschutz

Foto: Uvex

GUV-R 192 "Benutzung von Augen- und Gesichtsschutz"

Grundsätzlich muss im Laboratorium eine Schutzbrille mit Seitenschutz getragen werden. Die Schutzbrille ist eine persönliche Schutzausrüstung. Auch in der Schule sollte jede Schülerin/ jeder Schüler eine eigene Schutzbrille haben. Sollte man diese Forderung des Regelwerkes nicht umsetzen können, muss man durch geeignete Maßnahmen verhindern, dass Infektionen über die gemeinsam genutzte Brille übertragen werden können. Hierfür muss man die Brillen desinfizieren. Das Desinfektionsmittel kann dabei die Schutzbeschichtung angreifen.

Brillenträger brauchen geeignete Schutzbrillen, so dass die Sehhilfe weiterhin getragen werden kann.

Artikel-Informationen

29.01.2020

Kurzlink

www.aug-nds.de/?id=429

E-Mail an Redaktion